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MORRO DO MORENO

Insegurança para visitantes
Visitantes lotam o
Morro do Moreno,
na Praia da Costa, aos
domingos, mas falta
segurança nas trilhas
de acesso à parte alta

“Tive o prazer de conhe-
cer o Morro do Moreno
no domingo, dia 23 de

novembro e posso assegurar que
a experiência foi incrível. Fiquei
encantado com a beleza do lugar
e com a quantidade de pessoas
que faziam o mesmo passeio em
famílias. Mas, em meio a tanta
beleza, uma situação me chamou
a atenção, a falta de placas de si-
nalização e grades de proteção”,
afirma o consultor de vendas An-
tônio Matiazzi, que reside no
bairro Goiabeiras, em Vitória.

Segundo ele, mesmo sendo um
leigo na área de segurança, pode
detectar vários pontos de riscos
aos visitantes.

“Alguns destes pontos não pos-
suem grades de proteção, o que
coloca o visitante em risco. Tam-
bém não existem placas alertan-
do quanto aos riscos aos visitan-

tes. Acredito que cabe uma visita
ao local para tomar as medidas
pertinentes à situação de risco, já
que no verão, o fluxo de pessoas
aumenta. Fica o meu alerta. Es-
pero que providências sejam to-
madas, antes que algum acidente
o c o r ra ”.

A PREFEITURA DE VILA VELHA expli -
ca que tem conhecimento desta ne-
cessidade e está providenciando a
instalação de placas indicativas nas
trilhas chamando atenção para os
perigos.

Esclarece que junto com a Asso-
ciação Capixaba de Escaladores
(ACE) estuda a instalação de barrei-
ras, que possam dar proteção aos vi-
sitantes sem comprometer a beleza e
o ecossistema da área.

ANTONIO MOREIRA/AT

EST R A DA no Morro do Moreno: prefeitura prepara mudanças

S E R R A- S E D E

Instalação de rede
FRANKLIN RODRIGUES, auxiliar administrativo

“A Cesan instalou a tubulação e
caixas de conexão na rua Elesbão
Alexandre Miranda, mas até hoje
o sistema não está operando. As-
sim, moradores não podem se in-
terligar à rede”.

A CESAN informa que a obra de im-
plantação da rede de esgoto no Cen-
tro da Serra e adjacências está pre-
vista para ser concluída até final de
fevereiro de 2015. Após esse prazo,
irá comunicar a população sobre o
início das ligações de esgoto.

RIO MARINHO

Faixa de pedestres
RENATO ALVES DA SILVA, a d m i n i s t ra d o r

“É preciso instalar uma faixa
para travessia de pedestres no
cruzamento das ruas Guarará e
Brejetuba. O fluxo de pessoas é
elevado neste local e muitas colo-
cam suas vidas em risco ao divi-
dir o espaço com veículos”.

A PREFEITURA DE VILA VELHA infor -
ma que enviará uma equipe da enge-
nharia de trânsito ao local para ava-
liar o pedido enviado pelo leitor. Su-
gestões podem ser enviadas à Ouvi-
doria, tel 0800 283 9059.

PIÚMA

Obra não sinalizada
MAURO LÚCIO GOMES VIEIRA,
comerciante

“A empresa contratada
pela prefeitura para realizar
obras no bairro Portinho, às
margens da Rodovia do Sol,
não está sinalizando corre-
tamente o local. É preciso
placas nos trevos de Iriri ao
bairro Niterói e, principal-
mente, no bairro”.

A PREFEITURA DE PIÚMA e a
construtura que executa a
obra, procurados pela coluna,
não responderam ao leitor.

MAURO LÚCIO GOMES VIEIRA

RESIDENCIAL TUBARÃO

Queda de barranco
MARCOS ANTONIO DE OLIVEIRA, s e g u ra n ç a
GILBERTO SANTOS SOARES, açougueiro

“A rua Piauí está sem asfalto,
sem saneamento e depois da chu-
va ninguém consegue descer devi-
do a queda de um barranco que
derrubou a parede de uma casa e
os postes”.

A PREFEITURA DA SERRA informa que
as obras de drenagem e pavimentação
em vias do bairro Parque Residencial
Tubarão serão retomadas em 45 dias.
Foi necessário fazer adequações e
ajustes no projeto.

KADIDJA FERNANDES/AT

ORIENTE

Resgate de filme
LEANDRO RAMOS DO ROSÁRIO, auxiliar de
serviços gerais

“Vai completar dois meses que
tento resgatar um filme na Sky,
mas o sistema está sempre em ma-
nutenção”.

A SKY informa que no dia 27 de no-
vembro sua equipe de atendimento
entrou em contato com o cliente infor-
mando que devido à implantação de
um novo sistema, podem ocorrer falha
no resgate de filmes com a pontuação
do programa Viva SKY. A empresa tra-
balha para solucionar o problema.

BOA SORTE

Novas roletas
GESSIMAR BARBOSA FERREIRA, estudante

“Meses atrás li nos jornais que a
Ceturb implantaria roletas que di-
ficultariam os pulos de roletas dos
ônibus e a vida dos bandidos. Mui-
to tempo se passou os abusos con-
tinuam e nada foi feito”.

A CETURB-GV informa que, junta-
mente com o GVBus, já está estudan-
do quais são as linhas mais críticas
para que a catraca alta seja implanta-
da. Após a implantação, o equipamen-
to será monitorado para que, se ne-
cessário, sejam feitas melhorias.

PRAIA GRANDE

Fechada para feira
NELIO SAPORETTI, a p o s e n ta d o

“Por que às sextas feiras uma
das principais ruas do bairro é
fechada para a realização de
uma feira livre onde trabalham
apenas oito feirantes. A rua é
muito movimentada, pois faz a
ligação da ES-010, com a ES-
124, por ela passam os ônibus do
Transcol e o local escolhido fica
perto de uma curva”.

A SECRETARIA DE PLANEJAMENTO
ECONÔMICO E INFRAESTRUTURA UR-
BANA DE FUNDÃO informa que a Re-
gional de Praia Grande recuará a
posição de algumas barracas de
feirantes, colocando o bloqueio fo-
ra do limite da curva.

Esclarece ainda que todos os fei-
rantes, que são em torno de 25, e
não apenas oito, como cita o mora-
dor, estão devidamente cadastra-
dos e legalizados.

BENTO FERREIRA

Risco de acidentes
RODRIGO SILVA, servidor público

“Com a implantação da pista
exclusiva para os ciclistas, aos
domingos, na avenida Beira-
Mar, aumentou o risco de aci-
dente para carros e para os ci-
clistas. Os carros que saem do
Alvares Cabral são obrigados a
parar no meio da pista, num tre-
cho onde a velocidade é eleva-
da. Um guarda ali ajudaria”.

A SECRETARIA DE SEGURANÇA UR-
BANA DE VITÓRIA informa que há
quatro agentes da Guarda Civil de
bicicleta percorrendo toda a ciclo-
faixa para fiscalizar o uso e orientar
motoristas, ciclistas e pedestres.
Reafirma que a prioridade é do ci-
clista e os condutores precisam
aguardar, com a devida sinalização,
para atravessar a ciclofaixa. Um
dos objetivos da ciclofaixa é educar
para o convívio seguro no trânsito.

ADEMIR RIBEIRO /AT

O que diz o leitor
Antônio disse
que é muito legal
que a prefeitura
esteja tomando
providência. Ali
carece mesmo
de melhorias. Is-
so é muito bom.
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